

GRIFOLS SE SOLIDARIZA CON EL PUEBLO DE UCRANIA

En Grifols estamos consternados por la crisis humanitaria que se está viviendo en Ucrania en estos momentos y nos solidarizamos con el pueblo ucraniano. Nos entristece ver el rápido deterioro de la situación y las consecuencias cada vez más graves para la población.

Grifols está siguiendo de cerca la situación y haciendo todo lo posible para proporcionar medicamentos plasmáticos y productos de diagnóstico para los pacientes de la región, cumpliendo con las restricciones internacionales actuales. También estamos coordinando esfuerzos con agencias internacionales de ayuda humanitaria para ofrecer medicamentos y asistencia a las personas más necesitadas sobre el terreno.

Como empresa de salud global con un profundo respeto por la dignidad y los derechos humanos que impregnan todas nuestras actividades, Grifols está en contra de cualquier tipo de violencia.